

# *Les Mexicains protestent contre le terrorisme des suprémacistes blancs au Texas*

---



Mexico, 6 août (RHC)- Des membres de mouvements en faveur des migrants ont condamné devant l'ambassade des États-Unis à Mexico, l'agression terroriste d'un suprémaciste blanc dans la ville d'El Paso, au Texas, qui a assassiné 22 personnes et blessé 24 autres.

Les manifestants ont dénoncé le fait que le massacre dans un hypermarché Walmart dans cet état nord-américain a été un crime de haine et de xénophobie d'un fanatique inspiré du discours discriminatoire du président étasunien Donald Trump.

Pour sa part, la chanteuse Rihanna a publié sur les réseaux sociaux un message adressé à Trump se référant à la facilité évidente avec laquelle les criminels terroristes peuvent se procurer des armes.

Cependant, au Brésil le président Jair Bolsonaro a bouleversé l'opinion publique lorsqu'il a affirmé que bien qu'il déplore les faits survenus à Ohio et au Texas, ce n'est pas une raison pour désarmer le peuple.

Défenseur farouche du port d'armes à feu, de même que son homologue étasunien, Bolsonaro a considéré que les Brésiliens sont très désarmés et il a promis à ceux qu'il a appelés des citoyens de

bonnes actions de faire le possible pour leur permettre de se procurer des armes et de se défendre du mal.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198239-les-mexicains-protestent-contre-le-terrorisme-des-supremacistes-blancs-au-texas>



**Radio Habana Cuba**